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EL CINE VUELVE A LA CIUDAD CON LA 
INAUGURACIÓN Y APERTURA DE LOS NUEVOS CINES 

VICTORIA  
 
 

El Alcalde de Rota junto con el presidente de Cines Victoria inauguró estos cines ubicados 
frente a la piscina municipal 

 

 

Desde este mismo jueves la ciudad vuelve a contar con multicines, una vez que 

en la tarde del miércoles día 1 de julio quedaran inaugurados los nuevos Cines Victoria 

ubicados en el parque comercial Portalejo. 

El acto, que contó con numeroso público, comenzaba sobre las ocho y media de 

la tarde con el corte de la cinta inaugural por parte del Alcalde de Rota, Lorenzo 

Sánchez Alonso, y del presidente de Cines Victoria, Matías Villegas Benítez, y en el 

que también participó la primera teniente de alcalde delegada de Promoción de la 

Ciudad, María Eva Corrales Caballero. 

Ya en el interior, acompañados por numerosos miembros del equipo de 

Gobierno y la Corporación municipal, tomaba la palabra el presidente de Cines Victoria 

para mostrar su total satisfacción por la puesta en marcha este cine en la localidad. 

Matías Villegas, que se declaró como un gran aficionado al cine que suma su 

afición con su visión, compromiso y trabajo en el cine como negocio, destacó la 

“impresionante” ayuda que ha encontrado por parte del Alcalde, la delegada de 

Promoción de la Ciudad, y el Ayuntamiento para que este cine comience a funcionar, 

indicando que “no es algo normal que la clase política le de al cine la importancia que 

tiene”. 

Como ejemplo del apoyo del Ayuntamiento, Villegas Benítez se refirió a los 

problemas que han tenido para el suministro de luz, y que finalmente se han solventado 

en la misma jornada de la inauguración con la ayuda del Consistorio. 

Para concluir, Matías Villegas aseguró que desde Cines Victoria se intentará 

promover el cine, trayendo a la ciudad las mejores películas, y estableciendo acuerdos 

con el Ayuntamiento para facilitar a todos los ciudadanos que vengan al cine. 

El Alcalde de Rota quiso dar las gracias al presidente de Cines Victoria por su 

compromiso, así como por el “importante esfuerzo” que han hecho durante estos 

últimos dos meses trabajando en la puesta en marcha de estos cines, renovando las 

salas, o poniendo pantallas y equipamiento, entre otras muchas gestiones. 

Por otro lado, Lorenzo Sánchez Alonso también se refirió al nombre de esta 

empresa extremeña Cines Victoria, ya que se trata de un nombre que rememora el de 

uno de los cines más emblemáticos que ha tenido Rota y que por tanto tiene mucho 

significado para los roteños. 

Para concluir, el Alcalde de Rota animó a toda la población a que disfruten del 

cine y de estas instalaciones, y aseguró que desde el Ayuntamiento se va a hacer todo lo 

posible para que estos cines funcionen desde el punto de vista empresarial. 

En este sentido, señaló el firme compromiso de todos los grupos municipales 

para que Cines Victoria funcionen, y que la ciudad pueda contar con estas siete salas de 

cine, así como con una sala 3 D a la que se ha comprometido la empresa. 

 

 

 



 

 

El acto de inauguración se cerró con una proyección en la sala número dos de un 

video sobre Rota titulado “Rota, una ciudad de cine” y algunos de los principales 

trailers de las películas que se podrán ver desde hoy en Cines Victoria. 
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